



FIAC  
COORDINACION JOVENES

**JUNTOS peregrinos  
en camino hacia RIO  
23-28 julio 2013**

*«Id, pues, y haced discípulos a todas las gentes!» (cfr. Mt 28,19)*

## **Encuentro jóvenes de AC – Rio de Janeiro – 24 de julio** Basílica Nossa Senhora de Lourdes

**PAPA FRANCISCO – Tres palabras alegría, cruz, jóvenes**  
**De la homilía del Domingo de Ramos 2013**

(...) Todos sabemos, y vosotros lo sabéis bien, que el Rey a quien seguimos y nos acompaña es un Rey muy especial: es un Rey que ama hasta la cruz y que nos enseña a servir, a amar. Y vosotros no os avergonzáis de su cruz. Más aún, la abrazáis porque habéis comprendido que la verdadera alegría está en el don de sí mismo, en el don de sí, en salir de uno mismo, y en que él ha triunfado sobre el mal con el amor de Dios. Lleváis la cruz peregrina a través de todos los continentes, por las vías del mundo. La lleváis respondiendo a la invitación de Jesús: «Id y haced discípulos de todos los pueblos» (Mt 28,19), que es el tema de la Jornada Mundial de la Juventud de este año. La lleváis para decir a todos que, en la cruz, Jesús ha derribado el muro de la enemistad, que separa a los hombres y a los pueblos, y ha traído la reconciliación y la paz. Queridos amigos, también yo me pongo en camino con vosotros, desde hoy, sobre las huellas del beato Juan Pablo II y Benedicto XVI. Ahora estamos ya cerca de la próxima etapa de esta gran peregrinación de la cruz de Cristo. Aguardo con alegría el próximo mes de julio, en Río de Janeiro. Os doy cita en aquella gran ciudad de Brasil. Preparaos bien, sobre todo espiritualmente en vuestras comunidades, para que este encuentro sea un signo de fe para el mundo entero. Los jóvenes deben decir al mundo: Es bueno seguir a Jesús; es bueno ir con Jesús; es bueno el mensaje de Jesús; es bueno salir de uno mismo, a las periferias del mundo y de la existencia, para llevar a Jesús. Tres palabras: alegría, cruz, jóvenes. (..)

**REFLEXIÓN BÍBLICA ¿Quién no temerá, Señor, y no glorificará tu nombre? » (Ap.15,4)**

Como nos sugieren las palabras de Jesús según Mateo, la perspectiva de la misión es universal. Así es también para el Libro del Apocalipsis de Juan, que lo dice con las palabras de algunos Salmos (c.f. Sal 22,8; 86,9), resonando también cuanto leemos en el profeta Isaías: «yo vengo a reunir a todas las naciones y lenguas » (Is 66,18). El mismo Apocalipsis prevee « una muchedumbre inmensa, que nadie podría contar, de toda nación, razas, pueblos y lenguas » (Ap 7,9). Todo esto para nosotros es una invitación a pensar en grande. El cristianismo y la iglesia no tienen un espíritu sectario sino que están contraseñados por una apertura a 180 grados hacia el mundo y sus culturas. El motivo es que el universalismo pertenece ya a la intención de Dios mismo, «que quiere que todos los hombres se salven » (1Tm2,4), y de él ha sido intérprete histórico Jesús «que se entregó así mismo como rescate por todos » (Ap.2,6) sin excepciones . También si nuestro empeño fuera limitado a un lugar, a una función, a personas precisas, todavía es necesario mantener esta visión amplia y respirar a pleno pulmón la universalidad de la iglesia, en unión con «la fraternidad esparcida por el mundo»(1P 5,9)

**MENSAJE DE BENEDICTO XVI para la JMJ**

[http://www.vatican.va/holy\\_father/benedict\\_xvi/messages/youth/index\\_sp.htm](http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_sp.htm)

**ORACIÓN OFICIAL** <http://www.rio2013.com/es/la-jornada/oracion-oficial>

(...) En el nombre de este Dios y de su hijo, Jesús, os exhortamos a ensanchar vuestros corazones a las dimensiones del mundo, a escuchar la llamada de vuestros hermanos y a poner arduamente a su servicio vuestras energías. Luchad contra todo egoísmo. Negaos a dar libre curso a los instintos de violencia y de odio, que engendran las guerras y su cortejo de males. Sed generosos, puros, respetuosos, sinceros. Y edificad con entusiasmo un mundo mejor que el de vuestros mayores. La Iglesia os mira con confianza y amor (...)

## **EN COMPAÑIA DE LOS SANTOS**

### **Beato Juan Pablo II Amigo de los jóvenes**

!



#### **Biografía**

El Papa Juan Pablo II, el Grande, fue el criador de la Jornada Mundial de la Juventud en 1984. Considerado como el Papa de los jóvenes, se esforzó en el diálogo con ellos y los invitó a reconocer su lugar y misión dentro de la Iglesia. Su pontificado fue duradero y ayudó a direccionar a los cristianos, teniendo como base las inspiraciones del Concilio Vaticano II. Luchó hasta el último momento de su vida compartiendo con nosotros su felicidad de entregarse totalmente a Cristo y a la Virgen María. Lo invocamos como amigo de los Jóvenes!

#### **Oración**

Concédeme, por tu intercesión, la gracia de conquistar amigos verdaderos ¡como lo fuiste tú de los jóvenes! Amén.

### **EL SERVO DE DIOS, CARDINAL EDUARDO F. PIRONIO (1920 – 1998)**

**Presidente del Pontificio Consejo para los laicos cuando comenzaron las JMJ**

(...)María Santísima ayúdanos a ser fieles a nuestra hora. Es una hora "dramática y magnífica", llena de desafíos y de esperanzas. Se necesitan fieles laicos que vivan la santidad de su Bautismo y el compromiso apostólico de la Confirmación; que vivan con sencillez cotidiana el Misterio Pascual; que no le tengan miedo a la cruz ni al martirio. Que sólo vivan la alegría de la santidad en la comunión misionera de la Iglesia. María Santísima ayúdanos a ser fieles a nuestra hora. Es una hora "dramática y magnífica", llena de desafíos y de esperanzas. Se necesitan fieles laicos que vivan la santidad de su Bautismo y el compromiso apostólico de la Confirmación; que vivan con sencillez cotidiana el Misterio Pascual; que no le tengan miedo a la cruz ni al martirio. Que sólo vivan la alegría de la santidad en la comunión misionera de la Iglesia. (...)

Oración del Cardinal Pironio a la Virgen de Luján  
14 Septiembre 1997 II Asamblea del FIAC